

Anuncian la selección de Mercado Libre F. C. para que vibres con el mejor fútbol en casa

Faltan menos de dos meses para que comience el Mundial y de tanta emoción no podemos hablar de otra cosa que no sea fútbol (¡ya vienen las semis y la final de la Champions League también!), por eso Mercado Libre decidió conformar una selección con los mejores jugadores de su plantilla. Los elegidos fueron cinco cracks que se encargarán de hacerte vibrar con su juego y que cuentan con el liderazgo de “El Profe”, un famoso director técnico que sabrá llevar a sus futbolistas a la victoria y a ti te llevará a vivir la mejor experiencia.

[Mercado Libre Fútbol Club](#) es el nombre del nuevo equipo que tiene todo lo que buscas para disfrutar la temporada de fútbol más importante del año. El Profe, conocido por todos como Antonio de la Vega y famoso por sus apariciones en Club de Cuervos, El señor de los cielos y Los simuladores, entre muchas otras producciones, escogió con gran inteligencia a los cinco jugadores que tienen las herramientas para que vivas el juego desde casa.

El más seguro del equipo y líder de la defensa es El “Sillón” Navarrete, que dejará a todos fuera de lugar si no llegan a tiempo. Delante de él se ubica El “Juguete” Ramos, el más querido por todos gracias a su imaginación y creatividad, encargado de la magia que hace del fútbol un juego especial. A su lado se parará El “Redes” Millán, que será la conexión y el centro de toda la comunicación del equipo, con pases precisos y de última generación. Al otro costado corriendo sin cesar estará El “Acelerador” Lozano, un jugador cromado y veloz que correrá hasta el final. El encargado de los goles y las grandes emociones será El “Apantallador” Rivas, el jugador al que nunca podrás dejar de ver porque tiene una definición insuperable.

Conócelos y acostúmbrate a ellos porque de ahora en adelante Mercado Libre F. C. formará parte de tu pasión por el fútbol. Esta selección te regalará las mejores emociones y te hará vibrar con todos sus productos, escogidos especialmente para los que quieren vivir el juego de cerca. Búscalos en [Mercado Libre](#) y disfruta de esta plantilla con grandes descuentos y envíos gratis. ¡Esta selección te hará sentir mucho orgullo!

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es el principal ecosistema de comercio electrónico en América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar bienes y servicios por Internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La Compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007.